

Quattroballturnier am 27.02.2025

Am unsinnigen Donnerstag fand – jetzt schon traditionsgemäß – das dritte Quattroballturnier der Mittelstufe statt. Dabei spielten die achten, neunten und zehnten Klassen in unserer Vierfachturnhalle in den vier großen Ballsportarten Basketball, Fußball, Handball und Volleyball den Jahrgangsstufensieger aus.

Natürlich wurde der Tag auch genutzt, um sich zu verkleiden und gebührend die Faschingszeit zu feiern. So konnte man gemeinsam bei den insgesamt 36 Begegnungen dank bester Musik anfeuern, mitfiebern und Spaß haben. Für einen fairen Ablauf sorgten die freiwilligen Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter der elften Jahrgangsstufe.

Nachdem die Jahrgangsstufensieger feststanden, spielten die Klassen 8d, 9a und 10d noch den Mittelstufensieger aus. In den Sportarten Basketball und Handball setzten sich die Ältesten denkbar knapp durch.

Die Fachschaft Sport und die Schulleitung gratulieren den Siegerinnen und Siegern und bedanken sich bei allen Beteiligten für ein erfolgreiches Quattroballturnier 2025!

